

le Congrès Eucharistique, pour rencontrer certaines dépenses qui ont surgi depuis la dernière réunion de la Commission, savoir:

- (1) Erection d'une estrade au pied de la rue McGill;
 - (2) Changement de niveau de certaines parties du plancher de la salle du Conseil;
 - (3) Louage de voitures ou automobiles;
 - (4) Guirlandes de "smilax" ;
 - (5) Achat de fleurs naturelles et de cache-pots;
 - (6) Insignes pour les membres de la Commission, etc.
- 9.—M. l'échevin Turcot se présente devant la Commission et demande que l'on offre une réception à l'Association des Artisans Canadiens-Français, en convention à Montréal.

Comme la Commission n'a pas de fonds appropriés pour cette réception, et que la convention doit prendre fin aujourd'hui même, il est

Résolu: D'autoriser le Président à souhaiter la bienvenue aux délégués et à exprimer tous les regrets de la Commission de ne pouvoir leur offrir une réception, dans les circonstances.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU CONSEIL, JEUDI, 18 AOUT

ORDRE DU JOUR.

Rapports du Bureau des Commissaires.

RAPPORTS.

1. *Bureau des Commissaires.*—A l'effet de permettre à la "Cie S. Carsley" de construire une écurie. (20 juin).
2. *Commission Spéciale de Législation.*—A l'effet d'abroger la section 8 du règlement No 399 concernant les colporteurs. (20 Juin.)
3. *Bureau des Commissaires.*—Pour un crédit de \$1,500 pour payer les salaires de deux chefs divisionnaires additionnels. (5 Juillet.)
4. *Bureau des Commissaires.*—Pour accepter certaines rues de M. Georges Marcil. (5 Juillet.)
5. *Bureau des Commissaires.*—Pour accepter de la Cie. "M. L. H. and P." la cession d'une partie de la rue Hochelaga. (5 Juillet.)
6. *Bureau des Commissaires.*—Pour payer un compte de M. W. D. Lighthall. (13 Juillet.)
7. *Bureau des Commissaires.*—Pour payer \$69.00 à M. Louis Coderre. (20 Juillet.)
8. *Bureau des Commissaires.*—Pour conférer certains pouvoirs additionnels au chef du département des Incendies. (20 Juillet.)

MOTIONS.

9. *Turcot.*—Pour une Commission Spéciale de révision de Charte et de Règlements de la Cité. (27 juillet.)
10. *Tétreau.*—Pour pourvoir à un nouveau contrat avec la Compagnie des Tramways. (27 juillet.)

RAPPORT.

11. *Bureau des Commissaires.*—Pour effacer a ligne homologuée de la rue Bélanger. (27 juillet.)
12. *Bureau des Commissaires.*—Au sujet de la cession de certaines rues par la Compagnie de Terrains du Parc Amherst. (27 juillet)...

Résolu: De demander un crédit additionnel de \$5,000 pour
Resolved: To ask for an additional appropriation of \$5,000 for the Eucharistic Congress, for certain expenses deemed necessary since the last meeting of the Committee, to wit:

- (1) Erection of a stand at the foot of McGill street;
- (2) Change of level of certain parts of the floor of the Council room;
- (3) Renting of cabs and automobiles;
- (4) Smilax festoons;
- (5) Purchase of flowers and pot-cases;
- (6) Badges for the members of the Committee, etc.

9.—Ald Turcot appeared before the Committee and asked that the "Association des Artisans Canadiens-Français presently holding a convention in Montreal, be offered a reception.

Owing to the fact that the Committee has no funds voted for said reception and that the convention is to end to-day, it was

Resolved: That the chairman be authorized to welcome the delegates and to convey the regret of the Committee for being unable to tender then a reception, under the circumstances.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF COUNCIL OF AUGUST 18th.

ORDER OF THE DAY.

Reports of the Board of Commissioners.

REPORTS.

1. *Board of Commissioners.*—To allow the S. Carsley Co. to construct a stable. (20th June.)
2. *Special on Legislation.*—To repeal section 8 of by-law No. 399 concerning peddlers. (20th June.)
3. *Board of Commissioners.*—For an appropriation of \$1,500 to pay salaries of two additional district chiefs. (5th July.)
4. *Board of Commissioners.*—To accept certain streets from Mr. George Marcil. (5th July.)
5. *Board of Commissioners.*—To accept from the Montreal Light, Heat and Power Co., the cession of part of Hochelaga Street. (5th July.)
6. *Board of Commissioners.*—To pay an account of Mr. W. D. Lighthall. (13th July.)
7. *Board of Commissioners.*—To pay \$69.00 to Mr. Louis Coderre. (20th July.)
8. *Board of Commissioners.*—To give certain additional powers to the Chief of the Fire Department. (20th July.)

MOTIONS.

9. *Turcot.*— For a Special Commission to revise City Charter and City by-laws. (27th July.)
10. *Tétreau.*—To make a new contract with the Montreal Street Railway. (27th July.)

REPORTS.

11. *Board of Commissioners.*—To erase homologated line of Bélanger street. (27th July.)
12. *Board of Commissioners.*—Re cession of certain streets by the Amherst Park Land Company. (27th July.)